

Mit einem **Festgottesdienst** feierte unser **Blasorchester CNH St. Valentin** sein **60-jähriges Bestehen**

Das Orchester begleitet unsere Pfarre durch das Kirchenjahr beginnend mit der Gestaltung der ersten Adventandacht, dem Turmblasen zur Weihnachtsmette, der feierlichen Umrahmung von Hochfesten wie Erstkommunion, Firmung oder Fronleichnam. Ob bei Pfarrfesten oder dem traditionellen Neujahrsball – das Blasorchester CNH ist fixer Bestandteil unserer Pfarrgemeinschaft.

Ein herzliches Dankeschön für diese langjährige, intensive Zusammenarbeit mit unserer Pfarre!



Besonders geehrt wurden zum Abschluss der Messe:

Der langjährige Obmann **Franz Lechner sen.** mit dem **Hippolyt-Orden** in **Bronze**, verliehen durch Diözesanbischof DDr. Klaus Küng. Franz Lechner ist seit 1957 aktives Mitglied und seit 22 Jahren auch Obmann des Orchesters. Er begleitete schon das Kirchweihfest unserer Pfarrkirche im Jahre 1957 als aktiver Musiker.

Ehrenurkunden unseres Herrn Diözesanbischofs erhielten:

Jun Ono für die musikalische Leitung vieler kirchlichen Aufführungen

Harald Gritzner als neuer Obmann des Orchesters, Chef der Bigband und des Bläserensembles

Ayako Ono für ihre Verdienste um die Kirchenmusik und die Leitung des Kirchenchors 1996-2008

Margit Ahorn für ihr Mitwirken im Orchester und bei der Kirchenmusik seit 1967

[weitere Bilder](#)